

昭和58年10月1日

ソウナンデス...
情報過多の時代に、何
か地元だって出でうじゃな
いか...と、
この度『二
コラム発刊の
決意をした訳
です。

十月一日:

この田中田中谷区が生まれた
日・都民の日・自治記念日
そして仲秋のよき日・等々
いろいろの意をふくめて

今のこと、微笑のうちに交
流を増して住み心地のよさ
を味えるように、そしてゆ



じうき
皆様の
ご協力を
心からお願い
申し上げます。

創刊しました。

く行くは、
毎日出して、待ちに
してもらえるよう、...と、
希望をもつて、委員一同

一生懸命努力を重ねますので、

秋のお祭り
用賀神社
十月九日(日)、十日(祝日)

○瀬田玉川神社
十月十五日(土)、十六日(日)

学校行事

☆ 展覧会

用賀小学校

11/12～13

瀬田小学校

11/11

三子町小学校

11/18～19

☆ 学芸会

桜町小学校

11/20

☆ 文化祭

用賀中学校

10/28～29

瀬田中学校

11/9

☆ 運動会

京西小学校

11/12～13

○ 球技大会

瀬田小学校

11/11

○ 青少年対策委員会行事

卓球大会

11/11

○ 話しかけ会

小学生

11/11

○ ブースマッチ

中学生

11/11

○ 青年会

青年

11/11



創刊号
発行者
責任者
登記事務

昭和58年10月1日
木曜
武出張
鈴玉川オ5

★ 出発所より ★

今や、管内の人口は、五
万人を超えるとしており
ます。

このたび編集委員の方々
の協力によって、『二コ
ミ』紙が発刊されました。

この「ひろば」が、地域
の皆様の生活に浸透して、
人と人とのふれあいの
ある明るい「めめつ」づくり
の役割を果すことを志願し
ております。

五三木五郎
中村 義友

開校には、地元有志の
方々の並々ならぬ努力添え
がありました。

現校長長谷川先生初め歴
代校長先生方、各
担任の教諭貴方、
及びPTAの皆様
の努力により、見
事に成長した瀬田
小学校になりまし
た。

尚ほの記念すべ
てあります。

この「ひろば」が、地域
の皆様の生活に浸透して、
人と人とのふれあいの
ある明るい「めめつ」づくり
の役割を果すことを志願し
ております。

五三木五郎
中村 義友

瀬田小学校 30周年

十一月十九日開校三十周年
記念式典が行われます。

瀬田小学校は昭和二十九
年四月京西小二七〇名、二
子玉川小二八名、桜町小四
二八名、他二五名計七五一
名の児童達を迎えて、初代校
長に毛利憲太郎先生が就任

式典當日は渡辺先生、
丹精の薔薇も香り、元気な児
童達の顔もかがやくことで
します。(大坪)

開校時には、地元有志の
方々の並々ならぬ努力添え
がありました。

現校長長谷川先生初め歴
代校長先生方、各
担任の教諭貴方、
及びPTAの皆様
の努力により、見
事に成長した瀬田
小学校になりました。

この「ひろば」が、地域
の皆様の生活に浸透して、
人と人とのふれあいの
ある明るい「めめつ」づくり
の役割を果すことを志願し
ております。

このたび編集委員の方々
の協力によって、『二コ
ミ』紙が発刊されました。

この「ひろば」が、地域
の皆様の生活に浸透して、
人と人とのふれあいの
ある明るい「めめつ」づくり
の役割を果すことを志願し
ております。

このたび編集委員の方々
の協力によって、『二コ
ミ』紙が発刊されました。

この「ひろば」が、地域
の皆様の生活に浸透して、
人と人とのふれあいの
ある明るい「めめつ」づくり
の役割を果すことを志願し
ております。

丹精の薔薇も香り、元気な児
童達の顔もかがやくことで
します。(大坪)

私は、まだ新聞『二
コラム』「ひろば」をお読み
いたしました。いかがでした
でしょうか。

年に数回発行したいと思
つておりますので、ぜひ皆
様のご意見を、お聞かせく
ださい。また、度稿の投稿を
お待ちしております。

編集委員会では事務局ま
であります。

五三木五郎
中村 義友

郷土紹介



江戸時代、用賀村が大山詣での街道筋として賑わいを見ていた頃、村の中心

は坂下の旧道分岐点近くで

あった。

分かれ道の道しるべとし

て庚申塔が建てられ、その

石には右江戸道、左世田ヶ

谷四谷道と刻

まれていた。

周辺には宿

屋、油屋、旅屋、かいば

屋、宿屋、酒肆等が軒を並

べ活況を呈していたといふ。

時移り、明治四十年五月

の流れの中で「用賀」

の中心は、やっくりと大山

へむかつた。

道を、西へ、西へと歩いて

いる・・・・・(飯田)

玉川通り

馬事公苑

上用賀町会
会長 和田博
地域人口 14380人

玉川第5出張所管内

用賀町会
会長 高橋真成
地域人口 7620人

瀬田町会
会長 大堀伊三夫
地域人口 11820人

用賀1丁目町会
会長 鈴木重雄
地域人口 6370人

(作図
鈴木(墨)・高橋)

金塚(かねづか)と呼ばれ
た付近に新駅ができ、再び
人々の足は西へむかつた。

周辺には宿

屋、油屋、旅屋、かいば

屋、宿屋、酒肆等が軒を並

べ活況を呈していたといふ。

時移り、明治四十年五月

の流れの中で「用賀」

の中心は、やっくりと大山

へむかつた。

道を、西へ、西へと歩いて

いる・・・・・(飯田)

玉川通り

馬事公苑

上用賀

用賀



これは、現
在、郷土
館に移
設されています。

場(はしば)

金塚(かねづか)

かねづか)

人々の足は西

がで、再び

人々の足は西

へむかつた。

周辺には宿

屋、油屋、旅屋、かいば

屋、宿屋、酒肆等が軒を並

べ活況を呈していたといふ。

時移り、明治四十年五月

の流れの中で「用賀」

の中心は、やっくりと大山

へむかつた。

道を、西へ、西へと歩いて

いる・・・・・(飯田)

玉川通り

馬事公苑

上用賀

用賀

電車の開通により、用賀駅になり、町の中心は少し西へ動くことになる。

そして、昭和五十二年新

玉川線の開通で、かつて橋

場(はしば)

金塚(かねづか)

かねづか)

人々の足は西

がで、再び

人々の足は西

へむかつた。

周辺には宿

屋、油屋、旅屋、かいば

屋、宿屋、酒肆等が軒を並

べ活況を呈していたといふ。

時移り、明治四十年五月

の流れの中で「用賀」

の中心は、やっくりと大山

へむかつた。

道を、西へ、西へと歩いて

いる・・・・・(飯田)

玉川通り

馬事公苑

上用賀

用賀

「手づくり味を出でう」
ミニコミ紙の命いとばで
去る七月編集委員のそい
ぶみをして、「ひろば」創
刊号をようやく壁様へ届
けすことができました。
地域に根を張りみんなで
育てられるミニコミミニコ
ス、交流とふれ合いの紙上
ひろばに、「オヤッ」と新
聞にと、スタッフ一同意欲
ばかり、泉のように湧き出
をもやしてします。

編集はみんな始めての人
間にと、スタッフ一同意欲
ばかり、泉のように湧き出
をもやしてします。

★編集委員紹介★
委員長 鈴木武一(用賀)
委員 鈴木堅之(玉川台)
柳田 澄子(用賀)
高橋 文雄(用賀)
飯田 恭次(用賀)
池田 良夫(玉川)
大坪智恵子(用賀)
鈴木 真一(用賀)
高橋 伸一(用賀)
鈴木 勝之(用賀)
柳田 澄子(用賀)
大坪智恵子(用賀)
池田 良夫(玉川)
鈴木 真一(用賀)
高橋 伸一(用賀)
鈴木 勝之(用賀)

る地域の皆さんとの豊富なぐく
ろによつて支えられる新聞
のあじつけはこれからです。
創刊号は、顔見世、中味
のところ、ご期待!
そしてあなたの手も
(柳田・池田)
に、ご期待!